



**Zertifikat zu
EU-Baumusterprüfbescheinigung VN615 129569
für persönliche Schutzausrüstungen**

(Auftrag VN615 134830.5)

Aufgrund der eingereichten Unterlagen und der durchgeführten Baumusterprüfung wird bescheinigt, dass die neue Persönliche Schutzausrüstung (PSA)

"DYNAMATE"

**Feuerwehrüberbekleidung
mit integriertem Halte- und Rettungsgurt (IRS) in der Überjacke
mit integriertem Drag-Rescue-Device (DRD-System) in der Überjacke
mit integriertem Absturzsicherungsgurt in der Überhose
Überjacke Modell 18811 / 18812
Überhose Modell 28811 / 28812**

des Herstellers

**Hubert Schmitz GmbH
52525-Heinsberg; Aphovener Straße 75-77**

den Anforderungen der PSA-Verordnung (EU) 2016/425 in der derzeitigen Fassung sowie den geltenden grundlegenden Gesundheitsschutz- und Sicherheitsanforderungen entspricht und erfüllt daher die Anforderungen an

Schutzkleidung für die Brandbekämpfung

gemäß EN ISO 13688:2013
EN 469:2005+A1:2006+AC:2006 Leistungsstufen Xf2, Xr2, Y2, Z2
EN 1149-5:2008

Die Kombination der PSA "DYNAMATE" Feuerwehrüberbekleidung (Jacke und Hose) erfüllt die Anforderungen an die Wahrnehmbarkeit gemäß EN 469:2005+A1:2006+AC:2006 Anhang B.

Die Feuerwehrüberbekleidung kann optional mit folgenden integrierten Systemen*) ausgestattet sein:

- Integrierte Rettungs-Schlaufe (IRS) in der Jacke
- Drag-Rescue-Device (DRD-System) in der Jacke
- integrierbarer Absturzsicherungsgurt in der Hose

*) Im Rahmen dieser Baumusterbescheinigung erfolgte keine Zertifizierung gemäß den Anforderungen an "Persönliche Schutzausrüstung gegen Absturz".

Sie wird zugeordnet der **PSA-Kategorie III**

Über Eigenschaften der PSA informiert die Verwenderinformation. Diese Baumusterprüfbescheinigung gilt bis Ende Oktober 2022.

Wien, 04.01.2019

Notifizierte Stelle 0534
Ing. Judith Pointner



**Certificate to
EU type-examination certificate VN615 129569
on Personal Protective Equipment**

(Order VN615 134830.5)

Based on the documents submitted and the type examination carried out this is to certify, that the new Personal Protective Equipment (PPE)

**"DYNAMATE"
firefighter protective clothing
with integrated restraint and rescue belt (IRS) in the overjacket
with integrated Drag-Rescue-Device (DRD-System) in the overjacket
with integrated equipment against falls in the overtrousers
overjacket Modell 18811 / 18812
overtrousers Modell 28811 / 28812**

manufactured by

**Hubert Schmitz GmbH
52525-Heinsberg; Aphovener Straße 75-77**

corresponds to the requirements of PPE Regulation (EU) 2016/425 as currently in force and complies with the applicable essential health and safety requirements. The PPE fulfils the requirements

Protective clothing for firefighting

according EN ISO 13688:2013
EN 469:2005+A1:2006+AC:2006 performance level Xf2, Xr2, Y2, Z2
EN 1149-5:2008

The combination of the PPE "DYNAMATE" Firefighter protective clothing (jacket and trousers) also meet the requirements for visibility in accordance with EN 469:2005+A1:2006+AC:2006 Appendix B.

The firefighter protective clothing can optionally be equipped with the following integrated systems*):

- integrated restraint and rescue belt (IRS) in the jacket
- Drag-Rescue-Device (DRD-System) in the jacket
- integrated equipment against falls in the trousers

*) Within this type-examination no certification for "Protective Equipment against falls from heights" was issued.

This new PPE will be assigned to **category III**

Technical properties of the PPE are given in the user information. This type examination stays valid until end of October 2022.

Vienna, 04.01.2019

Notified Body 0534
Ing. Judith Pointner

"Certificate" Page 1 of 1 Pages
to EU type-examination certificate VN615 129569